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Губернатор Севастополя Дми-
трий Овсянников встретился с 
общественниками, местными 
депутатами и активными жите-
лями Гагаринского муниципаль-
ного округа: обсуждались пути и 
сроки решения проблем благоу-
стройства, работы коммуналь-
ного хозяйства, транспортной 
инфраструктуры и экологиче-
ской безопасности.

Большой блок вопросов 
жителей был связан с благоу-
стройством четырех скверов на 
территории муниципалитета, 
расположенных на улице Колобо-
ва,21, проспекте Октябрьской ре-
волюции между домами 25,27,29, 
улице Кесаева и Борисова.

Дмитрий Овсянников отме-
тил, что сквер на улице Кесаева 
будет благоустроен до конца теку-
щего года. Включая обустройство 
детских и спортивных площадок, 
парковок и проездов. Также до 
конца текущего года планируется 
восстановить системы наружного 
освещения в сквере на проспекте 
Октябрьской революции, а в пла-
не на следующий год благоустрой-
ство скверов на улицах Колобова 
и Борисова. 

Глава города сообщил о за-
вершении разработки пилотного 
проекта велопешеходного кольца 
Гагаринского района.

«Зародилась идея сделать со-
временные велосипедные и пе-
шеходные дорожки. Изначально 
рассматривался вариант делать 
это фрагментарно в разных рай-
онах города, затем было принято 
решение реализовать проект ком-
плексно в Гагаринском районе и 
оценить его востребованность у 
населения», – подчеркнул Губер-
натор.

В рамках общего благоустрой-
ства округа в текущем году от-
ремонтируют 20 внутриквар-
тальных проездов, обустроят 10 
детских и спортивных площадок.

Как и в других районах города, 
в Гагаринском округе остро стоит 
проблема нехватки уличного ос-
вещения. В частности, речь идет 
об улице Молодых Строителей и 
микрорайоне бухты Казачьей. 

«Наша основная задача – ос-
ветить все детские и спортивные 
площадки. В прошлом году эта 
работа была начата, в этом году 
ее необходимо завершить. У нас 
потребность всего города - 35 тыс 

светоточек, в 2016 году было по-
рядка 17,5 тыс работающих све-
тоточек, на сегодняшний день их 
уже 23 тыс. Мы делаем 3-4 тыс 
светоточек в год. Сегодня мы 
ведем переговоры с компанией 
«Швабе», дочкой «Ростеха», о за-
ключении контракта жизненного 
цикла на работы по освещению 
Севастополя по аналогии с Мо-
сквой», - пояснил Губернатор.

В сфере дорожно-транспорт-
ной инфраструктуры жителей в 
первую очередь волновали сроки 
окончания ремонта проездов по 
улице Колобова, которые были 
начаты еще в 2018 году. Дмитрий 
Овсянников поручил завершить 
работы до 20 июня, в противном 
случае заместителю директора Де-
партамента транспорта и дорож-
но-транспортной инфраструк-
туры Евгению Исакову будет 
объявлено неполное служебное 
соответствие. Также в департа-
менте транспорта пообещали до 
конца года установить светофор 
на пересечении Столетовского 
проспекта и улицы Колобова. Все-
го в текущем году на территории 
муниципалитета будет проведен 
капитальный ремонт 11 улиц, еще 
на 68 будет осуществлен текущий 
ремонт.

Дмитрий Овсянников напом-
нил, что в этом году начинается 
проектирование расширения ули-
цы Руднева, что позволит в даль-
нейшем избежать транспортных 
заторов. 

В ходе общения главы города с 
активистами Гагаринского округа 
к нему обратились представители 
Аэрокосмического центра Анто-
на Шкаплерова с предложением 

принять в подарок от госкорпо-
рации «Роскосмос» уникальный 
арт-объект, представляющий со-
бой познавательный лабиринт 
в форме Солнечной системы. 
Дмитрий Овсянников поддержал 
предложение общественности 
поместить объект на площади пе-
ред Культурно-информационным 
центром, параллельно поручив к 
лету 2020 года благоустроить ее и 
уложить новое покрытие.

Особое беспокойство жите-
лей Гагаринского района взыва-
ют вопросы экологии бухты Кру-
глая, а также застройки в районе 
Античного проспекта. Дмитрий 
Овсянников предложил создать 
рабочую группу с привлечением 
общественности, экспертов, про-
фильных чиновников, которая 
предложит меры для защиты эко-
логии бухты как запретительные, 
так и профилактические. 

«На сегодняшний день завер-
шается работа с урегулированием 
последствий неконтролируемой 
застройки украинского периода. 
Сейчас вводятся в эксплуатацию 
только те дома, построенные по 
украинским разрешительным до-
кументам, в которых уже живут 
люди. Новые дома, строящиеся по 
российским разрешениям, возво-
дятся в строгом соответствии с 
градостроительными регламента-
ми. Что касается строительства со-
циальных объектов – здесь также 
нужно осуществлять обществен-
ный контроль, подключать над-
зорные инстанции. В случае если 
нарушены нормы градостроитель-
ства, то и чиновники, и подряд-
чики должны нести ответствен-
ность», – подчеркнул губернатор.

Губернатор Севастополя  
Дмитрий Овсянников встретился  
с активом Гагаринского района

Здравствуйте, уважаемые гагаринцы. Вот и 
началась долгожданная пора отпусков. В этом 
сезоне ко всем пляжам Гагаринского района 
добавился ещё один объект – «Адмиральская 
лагуна». Современный, оборудованный пляж 
прекрасно подойдёт как для семейного досуга, 
так и для отдыха в кругу друзей. Это место уже 
стало любимым для многих севастопольцев. 
Чтобы бы отдых наших горожан был поистине 
комфортабельным команда Гагаринского му-
ниципального округа провела большую рабо-
ту в межсезонье. Наши специалисты объехали 
с проверками все районные пляжи. В первую 
очередь мы следим за тем, чтобы зоны отдыха 
были оборудованы всеми мерами безопасности, 
а также имели штат собственных спасателей. По 
вашим просьбам, сотрудники муниципалитета 
провели мониторинг детских спортивных пло-
щадок. По итогам нашей работы был состав-
лен перечень проблемных объектов, которые в 
обозримом будущем будут отремонтированы 
и облагорожены. Июнь — это ещё и пора вы-
пускных церемоний. В этом году своё обучение 
завершил первый российский выпуск филиала 
Нахимовского военно-морского училища, а так-
же Черноморского высшего военно-морского 
училища им. П.С. Нахимова. Быть нахимовцами 
- почетное звание, которое они пронесут сквозь 
года. Искренне поздравляю выпускников, им 
ещё предстоит многое свершить на благо Оте-
чества. Команда Гагаринского муниципально-
го округа также не перестает учится. Недавно 
муниципальные служащие прошли обучение 
в Российской академии при президенте Рос-
сийской Федерации. В заключении, хочу поже-
лать нашим горожанам также открывать новые 
грани в себе: совершенствуйтесь, развивай-
тесь физически и берегите родных и близких.  

С уважением, Алексей Ярусов.

Слово Главы Гагаринского 
муниципального округа
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це
 К

ес
ае

ва
 

бу
де

т б
ла

го
ус

тр
ое

н д
о к

он
ца

 те
ку

-

щег
о г

од
а. 

Вкл
юча

я о
бу

ст
ро

йс
тв

о 

де
тс

ки
х 

и 
сп

ор
ти

вн
ых 

пл
ощ

ад
ок

, 

па
рк

ов
ок

 и
 п

ро
ез

до
в. 

Та
кж

е 
до

 

ко
нц

а т
ек

ущ
ег

о г
од

а п
ла

ни
ру

ет
ся

 

во
сс

та
но

ви
ть

 си
ст

ем
ы н

ар
уж

но
го

 

ос
ве

щен
ия

 в 
ск

ве
ре

 н
а п

ро
сп

ек
те

 

Окт
яб

рь
ск

ой
 р

ев
ол

юци
и, 

а в
 п

ла
-

не
 на

 сл
ед

ую
щий

 го
д б

ла
го

ус
тр

ой
-

ст
во

 ск
ве

ро
в н

а у
ли

ца
х К

ол
об

ов
а 

и Б
ор

ис
ов

а. 
Гл

ав
а 

го
ро

да
 со

об
щил

 о 
за

-

ве
рш

ен
ии

 р
аз

ра
бо

тк
и 

пи
ло

тн
ог

о 

пр
ое

кт
а 

ве
ло

пе
шех

од
но

го
 к

ол
ьц

а 

Га
га

ри
нс

ко
го

 ра
йо

на
.

«З
ар

од
ил

ас
ь 

ид
ея

 с
де

ла
ть

 с
о-

вр
ем

ен
ны

е 
ве

ло
си

пе
дн

ые 
и 

пе
-

шех
од

ны
е 

до
ро

жки
. И

зн
ач

ал
ьн

о 

ра
сс

мат
ри

ва
лс

я 
ва

ри
ан

т 
де

ла
ть

 

эт
о 

фра
гм

ен
та

рн
о 

в 
ра

зн
ых 

ра
й-

он
ах

 го
ро

да
, з

ат
ем

 б
ыло

 п
ри

ня
то

 

ре
шен

ие
 ре

ал
из

ов
ат

ь п
ро

ек
т к

ом
-

пл
ек

сн
о 

в 
Га

га
ри

нс
ко

м р
ай

он
е 

и 

оц
ен

ит
ь 

ег
о 

во
ст

ре
бо

ва
нн

ос
ть

 у
 

на
се

ле
ни

я»
, –

 п
од

че
рк

ну
л 

Гу
бе

р-

на
то

р.
В р

ам
ка

х о
бщ

ег
о 

бл
аг

оу
ст

ро
й-

ст
ва

 о
кр

уг
а 

в 
те

ку
щем

 г
од

у 
от

-

ре
мон

ти
ру

ют 
20

 
вн

ут
ри

кв
ар

-

та
ль

ны
х 

пр
ое

зд
ов

, о
бу

ст
ро

ят
 1

0 

де
тс

ки
х и

 сп
ор

ти
вн

ых п
ло

щад
ок

.

Как
 и 

в д
ру

ги
х р

ай
он

ах
 го

ро
да

, 

в Г
аг

ар
ин

ск
ом

 ок
ру

ге
 ос

тр
о с

то
ит

 

пр
об

ле
ма 

не
хв

ат
ки

 у
ли

чн
ог

о 
ос

-

ве
щен

ия
. В

 ч
ас

тн
ос

ти
, р

еч
ь 

ид
ет

 

об
 у

ли
це

 М
ол

од
ых 

Стр
ои

те
ле

й 
и 

мик
ро

ра
йо

не
 бу

хт
ы К

аз
ач

ье
й. 

«Н
аш

а 
ос

но
вн

ая
 з

ад
ач

а 
– 

ос
-

ве
ти

ть
 в

се
 д

ет
ск

ие
 и

 сп
ор

ти
вн

ые 

пл
ощ

ад
ки

. В
 п

ро
шло

м г
од

у 
эт

а 

ра
бо

та
 б

ыла
 н

ач
ат

а, 
в 

эт
ом

 г
од

у 

ее
 н

ео
бх

од
им

о 
за

ве
рш

ит
ь. 

У н
ас

 

по
тр

еб
но

ст
ь в

се
го

 го
ро

да
 - 

35
 ты

с 

св
ет

от
оч

ек
, в

 2
01

6 
го

ду
 б

ыло
 п

о-

ря
дк

а 
17

,5 
ты

с 
ра

бо
та

ющих
 с

ве
-

то
то

че
к, 

на
 се

го
дн

яш
ни

й 
де

нь
 и

х 

уж
е 

23
 т

ыс. 
М

ы д
ел

ае
м 3

-4
 т

ыс 

св
ет

от
оч

ек
 в 

го
д. 

Сег
од

ня
 мы 

ве
де

м пе
ре

го
во

ры
 с 

ко
мпа

ни
ей

 

«Ш
ва

бе
», 

до
чк

ой
 «Р

ос
те

ха
», 

о 
за

-

кл
юче

ни
и 

ко
нт

ра
кт

а 
жиз

не
нн

ог
о 

ци
кл

а 
на

 р
аб

от
ы п

о 
ос

ве
щен

ию
 

Сев
ас

то
по

ля
 п

о 
ан

ал
ог

ии
 с

 М
о-

ск
во

й»
, - 

по
яс

ни
л Г

уб
ер

на
то

р.

В сф
ер

е 
до

ро
жно

-тр
ан

сп
ор

т-

но
й 

ин
фра

ст
ру

кт
ур

ы ж
ит

ел
ей

 в
 

пе
рв

ую
 о

че
ре

дь
 в

ол
но

ва
ли

 ср
ок

и 

ок
он

ча
ни

я 
ре

мон
та

 п
ро

ез
до

в 
по

 

ул
иц

е 
Кол

об
ов

а, 
ко

то
ры

е 
бы

ли
 

на
ча

ты
 ещ

е в
 20

18
 го

ду
. Д

мит
ри

й 

Овс
ян

ни
ко

в 
по

ру
чи

л 
за

ве
рш

ит
ь 

ра
бо

ты
 д

о 
20

 и
юня

, в
 п

ро
ти

вн
ом

 

сл
уч

ае
 за

мес
ти

те
лю

 ди
ре

кт
ор

а Д
е-

па
рт

ам
ен

та
 т

ра
нс

по
рт

а 
и 

до
ро

ж-

но
-тр

ан
сп

ор
тн

ой
 

ин
фра

ст
ру

к-

ту
ры

 
Ев

ге
ни

ю 
Иса

ко
ву

 
бу

де
т 

об
ъя

вл
ен

о 
не

по
лн

ое
 сл

уж
еб

но
е 

со
от

ве
тс

тв
ие

. 
Та

кж
е 

в 
де

па
рт

а-

мен
те

 т
ра

нс
по

рт
а 

по
об

ещ
ал

и 
до

 

ко
нц

а 
го

да
 у

ст
ан

ов
ит

ь 
св

ет
оф

ор
 

на
 

пе
ре

се
че

ни
и 

Сто
ле

то
вс

ко
го

 

пр
ос

пе
кт

а и
 ул

иц
ы К

ол
об

ов
а. 

Все
-

го
 в

 те
ку

щем
 го

ду
 н

а т
ер

ри
то

ри
и 

мун
иц

ип
ал

ит
ет

а 
бу

де
т 

пр
ов

ед
ен

 

ка
пи

та
ль

ны
й р

ем
он

т 1
1 у

ли
ц, 

ещ
е 

на
 68

 бу
де

т о
су

щес
тв

ле
н 

те
ку

щий
 

ре
мон

т.
Дмит

ри
й 

Овс
ян

ни
ко

в 
на

по
м-

ни
л, 

чт
о 

в 
эт

ом
 г

од
у 

на
чи

на
ет

ся
 

пр
ое

кт
ир

ов
ан

ие
 ра

сш
ир

ен
ия

 ул
и-

цы
 Р

уд
не

ва
, ч

то
 п

оз
во

ли
т в

 да
ль

-

не
йш

ем
 и

зб
еж

ат
ь 

тр
ан

сп
ор

тн
ых 

за
то

ро
в. 

В хо
де

 об
щен

ия
 гл

ав
ы го

ро
да

 с 

ак
ти

ви
ст

ам
и 

Га
га

ри
нс

ко
го

 о
кр

уг
а 

к н
ем

у о
бр

ат
ил

ис
ь п

ре
дс

та
ви

те
ли

 

Аэр
ок

ос
мич

ес
ко

го
 ц

ен
тр

а 
Ант

о-

на
 Ш

ка
пл

ер
ов

а 
с 

пр
ед

ло
жен

ие
м 

пр
ин

ят
ь 

в 
по

да
ро

к 
от

 г
ос

ко
рп

о-

ра
ци

и 
«Р

ос
ко

см
ос

» 
ун

ик
ал

ьн
ый 

ар
т-о

бъ
ек

т, 
пр

ед
ст

ав
ля

ющий
 с

о-

бо
й 

по
зн

ав
ат

ел
ьн

ый 
ла

би
ри

нт
 

в 
фор

ме 
Сол

не
чн

ой
 

си
ст

ем
ы. 

Дмит
ри

й 
Овс

ян
ни

ко
в 

по
дд

ер
жал

 

пр
ед

ло
жен

ие
 

об
щес

тв
ен

но
ст

и 

по
мес

ти
ть

 об
ъе

кт
 на

 пл
ощ

ад
и п

е-

ре
д 

Кул
ьт

ур
но

-и
нф

ор
мац

ио
нн

ым 

це
нт

ро
м, п

ар
ал

ле
ль

но
 п

ор
уч

ив
 к

 

ле
ту

 20
20

 го
да

 бл
аг

оу
ст

ро
ит

ь е
е и

 

ул
ож

ит
ь н

ов
ое

 по
кр

ыти
е.

Осо
бо

е 
бе

сп
ок

ой
ст

во
 

жит
е-

ле
й 

Га
га

ри
нс

ко
го

 р
ай

он
а 

вз
ыва

-

ют в
оп

ро
сы

 эк
ол

ог
ии

 б
ух

ты
 К

ру
-

гл
ая

, а
 та

кж
е з

ас
тр

ой
ки

 в
 р

ай
он

е 

Ант
ич

но
го

 пр
ос

пе
кт

а. 
Дмит

ри
й 

Овс
ян

ни
ко

в 
пр

ед
ло

жил
 со

зд
ат

ь 

ра
бо

чу
ю г

ру
пп

у 
с 

пр
ив

ле
че

ни
ем

 

об
щес

тв
ен

но
ст

и, 
эк

сп
ер

то
в, 

пр
о-

фил
ьн

ых 
чи

но
вн

ик
ов

, 
ко

то
ра

я 

пр
ед

ло
жит

 м
ер

ы дл
я з

ащ
ит

ы эк
о-

ло
ги

и 
бу

хт
ы к

ак
 за

пр
ет

ит
ел

ьн
ые, 

та
к и

 пр
оф

ил
ак

ти
че

ск
ие

. 

«Н
а 

се
го

дн
яш

ни
й 

де
нь

 з
ав

ер
-

шае
тс

я 
ра

бо
та

 с 
ур

егу
ли

ро
ва

ни
ем

 

по
сл

ед
ст

ви
й 

не
ко

нт
ро

ли
ру

ем
ой

 

за
ст

ро
йк

и 
ук

ра
ин

ск
ог

о 
пе

ри
од

а. 

Сей
ча

с 
вв

од
ят

ся
 в

 э
кс

пл
уа

та
ци

ю 

то
ль

ко
 т

е 
до

ма, 
по

ст
ро

ен
ны

е 
по

 

ук
ра

ин
ск

им
 р

аз
ре

шит
ел

ьн
ым д

о-

ку
мен

та
м, в

 к
от

ор
ых 

уж
е 

жив
ут

 

лю
ди

. Н
ов

ые д
ом

а, 
ст

ро
ящ

ие
ся

 по
 

ро
сс

ий
ск

им
 р

аз
ре

шен
ия

м, в
оз

во
-

дя
тс

я 
в 

ст
ро

го
м со

от
ве

тс
тв

ии
 с 

гр
ад

ос
тр

ои
те

ль
ны

ми 
ре

гл
ам

ен
та

-

ми. 
Что

 ка
са

ет
ся

 ст
ро

ит
ел

ьс
тв

а с
о-

ци
ал

ьн
ых о

бъ
ек

то
в 

– 
зд

ес
ь т

ак
же 

ну
жно

 о
су

щес
тв

ля
ть

 о
бщ

ес
тв

ен
-

ны
й 

ко
нт

ро
ль

, 
по

дк
лю

ча
ть

 на
д-

зо
рн

ые 
ин

ст
ан

ци
и. 

В 
сл

уч
ае

 е
сл

и 

на
ру

шен
ы но

рм
ы гр

ад
ос

тр
ои

те
ль

-

ст
ва

, т
о 

и 
чи

но
вн

ик
и, 

и 
по

др
яд

-

чи
ки

 до
лж

ны
 не

ст
и 

от
ве

тс
тв

ен
-

но
ст

ь»
, –

 по
дч

ер
кн

ул
 гу

бе
рн

ат
ор

.

Гу
бе

рн
ат

ор
 С

ев
ас

то
по

ля
  

Дмит
ри

й 
Овс

ян
ни

ко
в 

вс
тр

ет
ил

ся
  

с а
кт

ив
ом

 Га
га

ри
нс

ко
го

 р
ай

он
а

Зд
ра

вс
тв

уй
те

, у
ва

жае
мые 

га
га

ри
нц

ы. В
от

 и
 

на
ча

ла
сь

 д
ол

го
жда

нн
ая

 п
ор

а 
от

пу
ск

ов
. В

 э
то

м 

се
зо

не
 к

о 
вс

ем
 п

ля
жам

 Г
аг

ар
ин

ск
ог

о 
ра

йо
на

 

до
ба

ви
лс

я 
ещ

ё 
од

ин
 о

бъ
ек

т 
– 

«А
дм

ир
ал

ьс
ка

я 

ла
гу

на
». 

Сов
ре

мен
ны

й, 
об

ор
уд

ов
ан

ны
й 

пл
яж

 

пр
ек

ра
сн

о 
по

до
йд

ёт
 к

ак
 д

ля
 се

мей
но

го
 д

ос
уг

а, 

та
к и

 дл
я о

тд
ыха

 в 
кр

уг
у д

ру
зе

й. 
Это

 м
ес

то
 уж

е 

ст
ал

о 
лю

би
мым дл

я 
мно

ги
х 

се
ва

ст
оп

ол
ьц

ев
. 

Что
бы

 бы
 о

тд
ых н

аш
их

 го
ро

жан
 бы

л п
ои

ст
ин

е 

ко
мфор

та
бе

ль
ны

м ко
ман

да
 Га

га
ри

нс
ко

го
 му-

ни
ци

па
ль

но
го

 о
кр

уг
а 

пр
ов

ел
а 

бо
ль

шую
 р

аб
о-

ту
 в

 м
еж

се
зо

нь
е. 

Наш
и 

сп
ец

иа
ли

ст
ы о

бъ
ех

ал
и 

с 
пр

ов
ер

ка
ми 

вс
е 

ра
йо

нн
ые 

пл
яж

и. 
В п

ер
ву

ю 

оч
ер

ед
ь 

мы сл
ед

им
 за

 те
м, ч

то
бы

 зо
ны

 о
тд

ыха
 

бы
ли

 об
ор

уд
ов

ан
ы вс

ем
и м

ер
ам

и б
ез

оп
ас

но
ст

и, 

а т
ак

же и
мел

и ш
та

т с
об

ст
ве

нн
ых с

па
са

те
ле

й. 
По 

ва
шим

 п
ро

сь
ба

м, с
от

ру
дн

ик
и 

мун
иц

ип
ал

ит
ет

а 

пр
ов

ел
и 

мон
ит

ор
ин

г д
ет

ск
их

 сп
ор

ти
вн

ых 
пл

о-

щад
ок

. П
о 

ит
ог

ам
 н

аш
ей

 р
аб

от
ы б

ыл 
со

ст
ав

-

ле
н 

пе
ре

че
нь

 п
ро

бл
ем

ны
х о

бъ
ек

то
в, 

ко
то

ры
е в

 

об
оз

ри
мом

 бу
ду

щем
 бу

ду
т 

от
ре

мон
ти

ро
ва

ны
 

и 
об

ла
го

ро
жен

ы. И
юнь

 —
 э

то
 ещ

ё и
 п

ор
а 

вы
-

пу
ск

ны
х ц

ер
ем

он
ий

. В
 эт

ом
 го

ду
 св

оё
 об

уч
ен

ие
 

за
ве

рш
ил

 п
ер

вы
й 

ро
сс

ий
ск

ий
 в

ыпу
ск

 ф
ил

иа
ла

 

Нах
им

ов
ск

ог
о в

ое
нн

о-
мор

ск
ог

о у
чи

ли
ща, 

а т
ак

-

же 
Чер

но
мор

ск
ог

о 
вы

сш
ег

о 
во

ен
но

-м
ор

ск
ог

о 

уч
ил

ищ
а и

м. П
.С

. Н
ах

им
ов

а. 
Быть

 на
хи

мов
ца

ми 

- п
оч

ет
но

е з
ва

ни
е, 

ко
то

ро
е о

ни
 пр

он
ес

ут
 ск

во
зь

 

го
да

. И
ск

ре
нн

е 
по

зд
ра

вл
яю

 в
ыпу

ск
ни

ко
в, 

им
 

ещ
ё п

ре
дс

то
ит

 м
но

го
е с

ве
рш

ит
ь 

на
 б

ла
го

 О
те

-

че
ст

ва
. К

ом
ан

да
 Г

аг
ар

ин
ск

ог
о 

мун
иц

ип
ал

ьн
о-

го
 о

кр
уг

а 
та

кж
е 

не
 п

ер
ес

та
ет

 у
чи

тс
я. 

Нед
ав

но
 

мун
иц

ип
ал

ьн
ые 

сл
уж

ащ
ие

 пр
ош

ли
 об

уч
ен

ие
 

в 
Ро

сс
ий

ск
ой

 а
ка

де
мии

 п
ри

 п
ре

зи
де

нт
е 

Ро
с-

си
йс

ко
й 

Фед
ер

ац
ии

. В
 за

кл
юче

ни
и, 

хо
чу

 п
ож

е-

ла
ть

 н
аш

им
 го

ро
жан

ам
 та

кж
е о

тк
ры

ва
ть

 н
ов

ые 

гр
ан

и 
в 

се
бе

: 
со

ве
рш

ен
ст

ву
йт

ес
ь, 

ра
зв

ив
ай

-

те
сь

 ф
из

ич
ес

ки
 и

 б
ер

ег
ит

е 
ро

дн
ых 

и 
бл

из
ки

х.  

С ув
аж

ен
ием

, А
ле

кс
ей

 Я
рус

ов
.

Сл
ов

о 
Гл

ав
ы

 Га
га

ри
нс

ко
го

 

мун
иц

ип
ал

ьн
ог

о 
ок

ру
га

Читайте нас в Интернете: https://vmogagarinskiy.ru

Дорогие севастопольцы! Мы отмечаем знаме-
нательное событие – 240-летие со дня основания 
Города-Героя Севастополя!

Севастополь стал символом мужества, силы и 
упорства. За более чем два века он пережил многое, 
но неизменно оставался гордостью нашей страны.

Отдельно хочу отметить особый характер сева-
стопольцев, их смелость, решительность и искрен-
ность. Ваши души пропитаны патриотизмом и ве-
рой в свою землю. Вы готовы совершать подвиги 
ради своего города и страны. Ваша готовность по-
могать и поддерживать друг друга делает Севасто-
поль еще более сильным и сплоченным.

Благодарю вас за вашу преданность и верность 
идеалам, которые прославляют наш город. Ваш 
вклад в развитие Севастополя бесценен, и вы явля-
етесь настоящими героями в наших сердцах.

От имени местной администрации и депутат-
ского корпуса Гагаринского района и от себя лично 
хочу поздравить всех севастопольцев с этим знаме-
нательным юбилеем. Желаю вам здоровья, счастья 
и благополучия. Пусть наш город продолжает раз-
виваться, сохраняя свою уникальность и привлека-
тельность!

С Днем города, Севастополь! Будьте горды сво-
им городом и продолжайте делать его еще лучше!

Глава внутригородского муниципального 
образования г. Севастополя Гагаринский 

муниципальный округ Алексей Ярусов

Развитие Донецкой и Луганской народных респу-
блик, а также Запорожской и Херсонской областей 
обсудили на стратегической сессии под руковод-
ством Председателя Правительства Михаила Влади-
мировича Мишустина. 

«Севастополь в прошлом году взял шефство над 
Старобельским районом ЛНР, Мелитополем и Мели-
топольским районом Запорожской области. Первым 
делом мы отремонтировали 3 садика, 2 школы и Цен-
тральную районную больницу Старобельского района, 
установили 15 детских площадок. Закупили для школ 
учебники и наборы первоклассников. Для 193-х учеб-
ных заведений мы передали информационные стенды 
и комплекты государственной символики. По моему 
поручению севастопольские специалисты помогли 
пройти отопительный период, восстановили водоснаб-
жение и теплоснабжение детских садов. Для подготов-
ки к зимнему сезону подшефным территориям было 
передано 11 единиц коммунальной техники, насосы и 

дизель-генератор, отгружено 400 тонн угля для обеспе-
чения зимнего сезона», – отметил Михаил Развожаев. 

Он также подчеркнул, что в сентябре от Севасто-
поля были направлены пять врачей-организаторов 
для налаживания системы здравоохранения Мели-
тополя и Мелитопольского района. От Департамента 
социальной защиты мы также командировали двух 
специалистов-организаторов для оказания методиче-
ской помощи.

Председатель Правительства отметил, что темпы 
набраны неплохие, сбавлять их нельзя. Впереди ещё 
очень много работы.

«В 2014 году, когда Севастополь вернулся в состав 
России, все регионы страны присылали гуманитарную 
помощь, медикаменты, оборудование, помогали с пе-
реходом на российское законодательство. Пройдя этот 
путь, нам понятно, какие проблемы сейчас стоят перед 
руководством и жителями новых территорий. Поэтому 
мы продолжим оказывать необходимую помощь», – за-
ключил губернатор Севастополя.

Михаил Развожаев принял участие Михаил Развожаев принял участие 
в стратегической сессии по развитию в стратегической сессии по развитию 
новых территорийновых территорий

Алексей Ярусов принял участие в стратегической 
сессии, которая прошла в рамках марафона «Муни-
ципальный диалог» в городе Ростов-на-Дону. 

На встрече обсуждались вопросы интеграции но-
вых территорий в муниципальное сообщество Россий-
ской Федерации, а также механизмы нормативно-пра-
вового регулирования.

Глава Гагаринского района Алексей Ярусов расска-
зал об опыте работы муниципальных органов власти в 
переходной период в 2014 году. 

«Вместе с Юрием Иванченко и нашей командой 
единомышленников в 2014 году мы активно участво-
вали в организации референдума, стояли у истоков 
налаживания работы в районе и не понаслышке зна-

ем, как это начинать с ноля. В ходе встречи мы об-
менялись с коллегами контактами и договорились 
о дальнейшем взаимодействии по всем вопросам. Я 
уверен, что наше взаимодействие с главами районов 
Донецкой, Луганской Народных Республик, Запо-
рожской и Херсонской областей принесет плоды и 
поможет нам развиваться еще успешнее», – расска-
зал Алексей Ярусов. 

Отметим, что в диалоге также приняли участие 
высокопоставленные представители власти, включая 
заместителя начальника Управления Президента Рос-
сийской Федерации по внутренней политике Евгений 
Грачев, а также сопредседатели Всероссийской ассоци-
ации районных и муниципальных образований Ирина 
Гусева и Руслан Кухарчук.

Глава Гагаринского района поделился опытом 
работы с главами муниципалитетов новых субъектов РФ
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В Гагаринском районе накануне празднования Дня По-
беды прошла встреча ветеранов, детей войны и жителей 
осаждённого Севастополя.

Первый заместитель Главы Гагаринского муниципалитета 
Юрий Иванченко поздравил и поблагодарил ветеранов за их 
вклад в победу в Великой Отечественной войне, за труд и само-
отверженность в развитии района, города-героя Севастополя. 

«Сейчас, когда наша Родина – Россия сражается с наци-
оналистами и фашизмом в специальной военной операции, 
ещё больше понимаешь важность Победы! Благодаря вам, 

ветераны, мы все эти 78 лет живем в мире! Большое вам спа-
сибо! Сегодня мы просто обязаны окончательно уничтожить 
эту нечисть!», – заметил Юрий Иванченко.

В заключение встречи заслуженным гражданам Гагарин-
ского района были вручены подарки, необходимые в быту. 
Также в канун Дня Победы местной администрацией и депу-
татским корпусом Гагаринского района были организованы 
выезды на дом к ветеранам с вручением подарков.

«Многие из ветеранов в силу почтенного возраста уже 
плохо передвигаются, поэтому мы с депутатами Гагаринского 
района решили поздравить их лично на дому и вручить им 

подарки. Эти встречи наполнены особой любовью, нас всегда 
радушно встречают, приглашают за стол и, конечно же, рас-
сказывают про войну. Когда слушаешь про то, что пришлось 
пережить нашему народу, слёзы на глаза наворачиваются. 
Низкий поклон нашим ветеранам. Они настоящие герои», – 
поделился Глава Гагаринского района Алексей Ярусов. 

Добавим, что в преддверии Дня Победы местная админи-
страция проводит с ветеранами традиционные торжествен-
ные возложения цветов к Обелиску Памяти (район автобата, 
мыс Фиолент) и к памятнику комбату Неустроеву, чьё под-
разделение водрузило знамя Победы над Рейхстагом. 

Гагаринская администрация поздравила ветеранов с Днём Победы

Гагаринский муниципалитет вместе с Театром юного зри-
теля (СевТЮЗ) поздравили ветеранов войны, детей войны, 
ветеранов боевых действий, жителей осажденного Севасто-
поля с 78-й годовщиной победы нашего народа в Великой 
Отечественной войне, представив им премьерную празднич-
ную, концертную программу в кинотеатре «Россия». Артисты 
Севастопольского театра юного зрителя исполнили произве-
дения прошлых лет, а также известные стихотворения. Не-
отъемлемой частью программы стало исполнение песен «Ка-
тюша» и «День Победы».

Гагаринский муниципалитет представляли Глава Гагарин-
ского муниципалитета Алексей Ярусов, Заместитель предсе-
дателя Совета районных депутатов Елена Яковлева, замести-
тель Главы местной администрации Оксана Гомонец, а также 
начальник Отдела по исполнению полномочий местной адми-
нистрации Виталий Конохов.

Этот творческий проект Театра юного зрителя восхитил 
собравшихся своим пронзительным звучанием и тонкой 
творческой работой. Стихи и песни наших отцов объединили 
и артистов, и зрителей в зале. Очевидно, что и через десяти-
летия память о той Великой Победе будут наполнять наши 
сердца гордостью и радостью, затрагивая самые сокровенные 
струны души. 

«Ещё раз выражаю слова благодарности всей команде Га-
гаринского муниципального округа города Севастополя за 
приглашение нашего театра для исполнения столь важной 
общей миссии – поддержки наших ветеранов и поклонения 
героям, добывшим победу для нескольких поколений. И са-

мое главное в таких примерах – это сплочённость ради одной 
цели. Пример такого единения – это команда нашего Гагарин-
ского района», – сказал руководитель Севастопольского теа-
тра юного зрителя Андрей Маймусов.

Гагаринский муниципалитет вместе с Театром юного зрителя 
поздравили ветеранов Великой Отечественной войны

На корабле-музее «Сметливый» прошёл «Диктант Победы»
Великая Отечественная война оставила неизгладимый 

след в истории нашей страны. Каждый год мы отмечаем 
День Победы, чтобы почтить память героев и сохранить их 
подвиги в сердцах нашего народа. Гагаринский район тра-
диционно присоединился к важной патриотической акции 
– «Диктант Победы», которая в этом году прошла на кора-
бле-музее «Сметливый».

В патриотической акции от Гагаринского муниципального 
округа приняли участие Глава муниципалитета Алексей Яру-
сов, Первый заместитель Главы Юрий Иванченко, Замести-
тель председателя Совета Гагаринского МО Елена Яковлева, 
президент Севастопольской федерации дзюдо, депутат Совета 
Гагаринского района Роман Семенихин, старший тренер сбор-
ной Севастополя по дзюдо, член Общественной палаты Вяче-
слав Амелин и секретарь первичной партийной организации 
Гагаринского района Оксана Гоманец.

«Очень приятно, что многие наши жители, включая мо-
лодежь, военнослужащих, спортсменов, проявляют интерес 
к нашей истории и Героям, и акция «Диктант Победы» дает 
им возможность узнать больше о событиях Великой Отече-
ственной войны и понять их значимость. Я считаю, что такие 
мероприятия необходимы для того, чтобы сохранить память о 
нашей истории и передать ее наследие будущим поколениям. 
Я надеюсь, что проведение таких мероприятий станет тради-
цией и поможет нам сохранить память о наших Героях и до-
стижениях во время Великой Отечественной войны», – поде-
лился впечатлениями депутат Гагаринского района, президент 
севастопольской федерации дзюдо Роман Семенихин. 

Место для проведения патриотической акции выбрано не 
случайно. Сторожевой корабль «Сметливый» «ушёл на пен-
сию» в мае 2021 года и стал одной из площадок исторической 
памяти и патриотического воспитания детей и молодёжи. В 
составе Военно-морского флота фрегат провёл полвека. Он – 

рекордсмен: прошёл 12 боевых служб и все – дальние походы. 
Корабль занесён в книгу рекордов Вооружённых сил России 
за двукратное превышение проектного срока службы.

Гагаринский район продолжает проявлять заботу о 
семьях военнослужащих, оказывая поддержку и помощь в 
организации культурных мероприятий. В мае состоялись 
два значимых события, которые позволили детям из семей 
участников СВО окунуться в атмосферу истории.

При поддержке парка «Патриот» и директора военно-и-
сторического музея фортификационных сооружений фили-

ала г. Севастополь ФГАУ «УИСП» Минобороны РФ прошла 
бесплатная экскурсия на Михайловскую батарею для семей 
военнослужащих СВО. Дети смогли познакомиться с истори-
ей обороны города и увидеть величественные фортификаци-
онные сооружения.

Еще одно важное событие произошло в Бахчисарае, где 
при поддержке Гагаринского муниципалитета и лично Главы 
Гагаринского района, координатора партпроекта «Za самбо» 
Алексея Ярусова было организовано посещение Парка ми-
ниатюр для семей участников СВО 810-й отдельной бригады 
морской пехоты. Поездка оставила незабываемые эмоции у 
детей. Маленькие путешественники были в восторге от воз-
можности пройтись по улицам миниатюрного города, уви-
деть памятники и знаковые места, которые они ранее видели 
только на картинках. В организации праздника принимали 
активное участие глава администрации г. Бахчисарая Дми-
трий Скобликов и председатель женсовета 810 бригады мор-
ской пехоты Оксана Ситникова.

В честь Международного дня защиты детей торгово-раз-
влекательный центр Sea Mall при поддержке Гагаринского 

муниципального округа организовал для детей насыщенный 
и интересный праздник. Для малышей проходили разноо-
бразные и увлекательные мастер-классы. Футбольная шко-
ла «Спартак юниор» обучала ребятню футбольным финтам, 
гильдия кузнецов России давала азы профессии чеканщика, 
а специалисты из «Лаборатории безопасности» провели инте-
рактивную игру по правилам дорожного движения.

Партнерами праздника стали сотрудники парка «Патриот» 
Южного военного округа, которые организовали активные игры, 
различные музыкальные программы и розыгрыши призов.

«Отдельно хочу выразить благодарность кинотеатру 
«Фильмотека» за возможность бесплатного просмотра муль-
тфильма «Аленький цветочек» и фильма «Выкрутасы». Мы 
продолжаем работать над поддержкой семей военнослужа-
щих и участников СВО, и это лишь один из множества шагов, 
которые мы предпринимаем для создания поддерживающей 
среды для наших семей военнослужащих. Спасибо торго-
во-развлекательному центр Sea Mall и лично Николаю Дань-
шину за организацию праздника для детей», – поблагодарил 
Глава района Алексей Ярусов. 

Гагаринский район поддерживает семьи участников СВО
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Гагаринский муниципалитет Города-Героя Севастополя и 
муниципальное образование городской округ Симферополь 
Республики Крым подписали соглашение о сотрудничестве.

Торжественное мероприятие по подписанию соглашения 
прошло в Концерне воздушно космической обороны «Ал-
маз–Антей», основная деятельность которого ориентирована 
на разработку и производство серийной продукции, модер-
низацию, сопровождение, ремонт и утилизацию комплексов 

и средств противовоздушной и противоракетной обороны, а 
также продукции двойного и гражданского назначения.

В рамках межмуниципального сотрудничества Глава Га-
гаринского муниципалитета Алексей Ярусов и Глава муни-
ципального городского округа Симферополя Виктор Агеев 
совместно определили задачи. Соглашение зафиксировало 
широкий спектр взаимодействия по вопросам местного зна-
чения, государственных полномочий, взаимодействия с орга-
нами образования, культуры, спорта, эффективности инте-
грационных процессов двух муниципалитетов, реализации 
совместных мероприятий и точки пересечения интересов по 
самым разным направлениям. 

Стратегия развития Гагаринского муниципального окру-
га направлена не только на максимальное использование 
внутренних резервов, но и на готовность эффективно и с 
максимальной отдачей реализовывать внешний контур ме-
жмуниципальных отношений.

Впереди детализация договорных документов, проработ-
ка форм взаимодействия и партнерства дружественных му-
ниципалитетов Севастополя и Симферополя.

В завершении торжественного мероприятия по подписанию 
соглашения, состоялась презентация муниципальных округов 
городов-соседей, а делегации обменялись памятными подарками.

Гагаринский муниципалитет подписал соглашение 
о сотрудничестве с Симферополем

В Российском экономическом университете имени Г.В. 
Плеханова прошел концерт-награждение «Маленькие герои 
тыла» в поддержку специальной военной операции (СВО).

Инициатором проекта стала народная группа «Zащитни-
камV2022», которая совместно с Гагаринской администра-
цией, районными депутатами и севастопольским филиалом 
Российского экономического университета имени Г.В. Пле-
ханова организовала концерт в поддержку российских во-
еннослужащих, участвующих в СВО. Также поблагодарить 
ребят за поддержку пришли наши бойцы с передовой – воен-
нослужащие 810-й отдельной гвардейской бригады морской 
пехоты.

Это доброе мероприятие было посвящено маленьким ге-
роям тыла, которые несмотря на занятость в школе и секциях 
по зову сердца помогают своей стране, своему городу, своей 

армии. Среди детей есть как и совсем юные дошкольники, так 
и уже оканчивающие школу юноши и девушки. В тревожный 
для страны час ребята вместе с своими педагогами и другими 
взрослыми включились в борьбу, и в этом единстве – залог 
нашей будущей Победы!

«Ко мне обратились активисты этой народной группы с 
просьбой помочь в организации такого важного меропри-
ятия для детей и их родителей. И мы сегодня видим, что в 
зале практически нет пустых мест. Сегодня здесь царит осо-
бенная атмосфера. Эти неповторимые, горящие глаза и ве-
ликолепные концертные выступления! Приятно видеть, как 
ребятишки активно включились в общегородскую, россий-
скую жизнь и всячески помогают нашим бойцам на передо-
вой. Мне кажется, что нам всем важно понимать, что дети 
правильно воспитываются, раз они так искренне участвуют 
в помощи нашим бойцам и любят свою Родину! Такой важ-

ный проект «Маленькие герои тыла» можно реализовывать 
по всей России, чтобы отмечать и награждать деток, которые 
так патриотично и с такой любовью относятся к своей Роди-
не, активно выражая свою гражданскую позицию», – заметил 
Первый заместитель Главы местной администрации Юрий 
Иванченко.

Запоминающиеся концертные номера детей сменялись 
награждением преподавателей и воспитанников детсадов 
и учащихся школ, отдельных классов, детсадовских групп, 
кружков, клубов и секций, которые коллективно и лично 
проявили особенно яркую гражданскую позицию. Ребятам 
были вручены благодарности от Гагаринской администра-
ции, ценные подарки от партнеров.

Гагаринский муниципалитет благодарит всех за труд и 
поддержку наших российских военнослужащих, спасибо вам 
за ваше доброе сердце и неравнодушие!

Гагаринский муниципалитет и народная группа «ZащитникамV2022» организовали и провели концерт

Управление по делам молодежи и спорта города Сева-
стополя совместно с местной администрацией Гагаринского 
муниципального округа провели презентацию проекта стро-
ительства современного спортивного сооружения, которое 

будет включать площадки для футбола и стритбола, площад-
ку с турниками, зону ГТО и помещение с раздевалками и ду-
шевыми.

Особое внимание уделено современным трендам в спор-
те, поэтому в рамках проекта будет создан кабинет компью-
терного спорта. Здесь дети и молодежь смогут попробовать 
свои силы в киберспортивных дисциплинах. Это новшество 
призвано привлечь еще больше участников и заинтересован-
ных лиц.

Будущая спортивная площадка будет возведена на забро-
шенном футбольном поле, расположенном по адресу Колобо-
ва, 21 (известном многим как «Фортуна», в честь одноимен-
ной школы футбола). Эта территория в течение многих лет 
оставалась запущенной, и депутаты Гагаринского района, а 
также местные жители неоднократно обращались к Прави-
тельству города Севастополя с просьбой о реконструкции и 
создании современной спортивной площадки. Их просьбы 
были услышаны и по заявлению представителей Управления 
по делам молодежи и спорта города Севастополя строитель-
ство начнется уже в текущем году.

Скоро жители Гагаринского района смогут наслаждаться 
новой, многофункциональной спортивной площадкой, кото-
рая предоставит им прекрасные возможности для занятий 
спортом и полезного досуга.

В Гагаринском районе будет построена новая спортивная площадка

Активисты под руководством Главы Гагаринского райо-
на Алексея Ярусова передали гуманитарную помощь нашим 
воинам, участвующим в специальной военной операции. 

Разведроте 810-й бригады морской пехоты были достав-
лены маскировочные сети, связанные волонтерами. Это 
оборудование имеет огромное значение для наших военных, 
которые сейчас находятся в зоне проведения специальной во-
енной операции. Маскировочные сети помогут им обезопа-
сить свои позиции и скрыться от вражеской разведки. 

«Хочу от имени всех севастопольцев выразить искрен-

нюю благодарность всем военным, которые служат на благо 
нашей Родины. Ваше самоотверженная служба и неустра-
шимость вдохновляют нас всех. Мы гордимся вами и стоим 
плечом к плечу на защите нашей Родины», – сказал Глава Га-
гаринского района Алексей Ярусов. 

Гагаринский район объединяется в поддержке наших во-
енных, участвующих в Специальной военной операции, и 
стремится оказать им реальную помощь. 

Слава нашим воинам! Пусть ваша храбрость и сила всегда 
будут великим вкладом в защиту и процветание нашей Роди-
ны – России! 

Севастопольцы передали военнослужащим маскировочные сети
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В мире спорта снова засияла звезда нашего та-
лантливого спортсмена из Севастополя, жителя Га-
гаринского района – Антона Брачева. Приказом ми-
нистра О.В. Матыцина от 29 мая 2023 года Антону 
было присвоено престижное звание мастера спорта 
международного класса по самбо.

Путь к этому высокому званию Антон начал ещё в 
юном возрасте, всего лишь 14 лет назад, и с тех пор его 
спортивные достижения не перестают удивлять и вос-
хищать. Наш земляк неоднократно становился победи-
телем на различных соревнованиях, занимая высшие 
позиции на пьедестале почёта.

Среди ярких моментов в спортивной карьере Анто-
на следует отметить бронзовую медаль на чемпионате 
мира, прошедшем в 2022 году, а также бронзовую ме-
даль на чемпионате Европы, который состоялся в этом 
году. Но самым важным достижением стала золотая 
медаль в абсолютной весовой категории на чемпионате 
Европы в 2023 году. Это свидетельствует о высочайшем 
классе и мастерстве спортсмена.

Но успехи Антона не ограничиваются самбо. Ранее 
он уже получил звание мастера спорта по дзюдо, а также 
стал чемпионом России в этом виде спорта в 2019 году. 
Кроме того, он великолепно выступил на чемпионате 
мира среди военнослужащих и завоевал титул чемпиона.

Севастопольцу Антону Брачеву присвоено звание 
мастера спорта международного класса по самбо

Севастопольская сборная под руководством тре-
нера спортивной школы № 7, депутата Гагаринского 
района Дмитрия Главацкого приняла участие в одном 
из самых сильных турниров в России по тхэквондо – 
Кубке Рязанского Кремля. 

12-14 мая 2023 года в Рязани состоялись крупные 
Всероссийские соревнования по Тхэквондо (ВТФ). В 
турнире принимали участие свыше 1500 спортсменов 
из 52 регионов России. Соревнования собрало самых 
сильных спортсменов нашей страны, победителей и 
призеров мира, Европы и России.

По итогам соревнований, севастополец Елисей Та-
расов завоевал золотую награду. 

«Елисей продемонстрировал высокий уровень ма-
стерства, отличную технику и неукротимую борьбу на 
ринге. Его упорство и преданность тренировкам при-
вели его к этой блестящей победе. Я горжусь им и его 
достижениями. Также хочу отметить важный вклад 

Михаила Огородова, который занял пятое место в сво-
ей категории. Михаил продемонстрировал свою техни-
ку и силу в поединках, и его результат является заслу-
женным признанием его усилий и таланта», – рассказал 
тренер севастопольской команды Дмитрий Главацкий. 

Севастополец Елисей Тарасов завоевал «золото» 
Кубка Рязанского Кремля по тхэквондо

Во второй раз в Севастополе прошёл турнир за 
звание лучшей любительской команды Гагаринского 
района по волейболу. Матчи между двадцатью кол-
лективами состоялись 26 мая на уличной площадке в 
районе Парка Победы. Соревнования организованы 
молодёжным советом муниципалитета.

Второй год подряд уличная площадка рядом с Пар-
ком Победы становится местом сбора для молодёжи. 
Полторы сотни спортсменов и болельщиков собрались 
на турнир Гагаринского района по волейболу.

«У нас достаточно много команд и мало време-
ни, команды просто играют друг с другом навылет. 
Команда-победитель проходит в следующий этап и 
также играет навылет. Информацию об этих тур-

нирах мы публикуем в наших социальных сетях, в 
социальных сетях района и партии. Прикладываем 
ссылку на регистрацию в Яндекс.Формах. И, соот-
ветственно, там уже участники регистрируются 
сами, капитаны команд регистрируют команды и 
приходят на мероприятие». – говорит заместитель 
председателя молодёжного совета Гагаринского рай-
она, Михаил Шемонаев.

Цель соревнований – пропаганда спорта именно 
среди молодёжи, однако возраст участников регламен-
том турнира никак не ограничивался.

Игрокам лучшей любительской команды Гагарин-
ского района по волейболу выдали денежные серти-
фикаты на поход в боулинг-клуб. Следующий турнир 
молодёжный совет района планируется в конце июня.

Состоялся турнир по волейболу за звание лучшей команды Гагаринского района

Дмитрий Тютюнник завоевал серебряную ме-
даль на Первенстве России по смешанным боевым 
единоборствам (ММА). Это первый спортсмен из 
Севастополя, который вышел в финал официально-
го Первенства и выполнил норматив мастера спорта 
в 19 лет.

Встретить серебряного призера самого престижно-
го турнира в России после соревнований пришли Глава 
Гагаринского района Алексей Ярусов, старшие товари-
щи, партнеры, родительский комитет, а также одно-
клубники. Глава района вручил молодому спортсмену 
благодарность от лица Гагаринского муниципалитета. 

«Такие успехи являются результатом не только ин-
дивидуальных усилий Дмитрия, но и коллективной 
работы тренеров, поддержки семьи и дружественной 
атмосферы. Дмитрий, ты – пример для всех нас! Твой 
труд, упорство и преданность спорту вдохновляют дру-
гих молодых людей. Желаю тебе новых побед, ярких 

перспектив и постоянного развития в твоей любимой 
дисциплине», – поздравил чемпиона Алексей Ярусов. 

За 4 месяца Дмитрий Тютюник выступил на трех 
престижных турнирах и провел 10 поединков по пра-
вилам Союза ММА со всеми сильнейшими юниорами 
России. Занимается Дмитрий у тренера Вадима Кури-
ло из клуба боевых единоборств «Князь Владимир». 
Именно под его началом он начал завоевывать свои 
первые награды. 

«Он пришел ко мне в 13 лет. Маленький, толстень-
кий и особо не перспективный на фоне остальных, но у 
него всегда была особенность – это трудолюбие. Когда 
все отдыхают после стартов – он тренируется. Когда все 
гуляют – он спит, потому что у него режим. Его инте-
ресует только учеба и тренировки. Победа или пора-
жение – он всегда остаётся скромным, и на следующий 
день возвращается в зал, чтобы исправлять ошибки и 
прибавлять во всем. Таланта не главное, важно только 
упорная работа», – рассказал тренер Вадим Курило.

Севастопольский боец смешанных единоборств 
выполнил норматив мастера спорта в 19 лет



Читайте нас в Интернете: https://vmogagarinskiy.ru

5Гагаринский муниципальный

ВЕСТНИК

9 мая Севастополь отметил два праздника – 78-ю 
годовщину Дня Победы и 79-ю годовщину освобо-
ждения Города-Героя от немецко-фашистских захват-
чиков. В преддверии главных дат для севастопольцев 
депутаты Законодательного Собрания навещали ве-
теранов Великой Отечественной войны.

Председатель парламента Владимир Немцев по-
здравил с наступающими праздниками жителей свое-

го округа: Ищенко Александру Николаевну, Хромова 
Алексея Николаевича, Мицык Прасковью Ивановну.

- От имени депутатского корпуса выражаю глубо-
кую признательность нашим ветеранам за все, что они 
сделали для победы в Великой Отечественной войне, 
для нашей страны и нас с вами. На них мы ориентиру-
емся в своих делах, на их примере воспитываем подрас-
тающее поколение. Мы никогда не забудем их подвиг. 
И сегодня, когда уже нам самим приходится защищать 
Родину, уверен, мы отстоим и сохраним наши тради-
ции, – сказал Владимир Немцев.

Поздравление с 78-й годовщиной Великой Победы 
и 79-й годовщиной освобождения Севастополя от не-
мецко-фашистских захватчиков слова благодарности 
от депутата законодательного Собрания Севастополя 
Вячеслава Горелова получили ветераны Великой Оте-
чественной войны, проживающие на избирательном 
округе № 3: Быков Иван Ильич (03.07.1926), Горелов 
Василий Георгиевич (09.01.1927), Готовкина Екатерина 
Александровна (06.12.1923), Еремина Анна Сергеевна 
(06.11.1930), Рожкова Елизавета Ивановна (11.10.1918), 
Шерстнев Василий Петрович (29.06.1927), Шлыкова Ра-

иса Лаврентьевна (08.07.1936).
- Спасибо Вам, наши дорогие ветераны, низкий по-

клон за ратные и трудовые свершения. Здоровья вам и 
вашим близким!» – сказал Вячеслав Горелов.

От имени всего депутатского корпуса ветеранам 
были переданы цветы, благодарственные письма и 
ценные подарки. Трепетное отношение у ветеранов 
вызвали открытки и письма, подготовленные севасто-
польскими школьниками.

Депутаты парламента поздравили ветеранов 

Депутат Законодательного Собрания города Се-
вастополя, избранный по мажоритарному округу № 
3, Вячеслав Горелов провёл очередной приём граж-
дан. К депутату обратились 12 заявителей.

Инициативная группа пайщиков ЖСК «Скифия» 
пожаловалась на правление ЖСК, которое, по мнению 
заявителей, грубо нарушает жилищное законодатель-
ство. Пайщики рассказали, что в течение ряда лет не 
исполняются сроки ввода в эксплуатацию многоквар-
тирных домов №№ 5, 7, 9 на ул. Военных строителей. 
Несмотря на то, что граждане ранее обращались в пра-
воохранительные и надзорные органы, а также в упол-
номоченные органы исполнительной власти, ситуация 
до настоящего дня не нашла своего решения: проблемы 
усугубляются, дома не введены в эксплуатацию.

Житель округа обратился с просьбой предоставить 
отредактированный с учётом замечаний и предложе-

ний граждан проект планировки и проект межевания 
территории в районе ул. Рыбацкий причал и ул. Волни-
стая, а также с просьбой уточнить сроки утверждения 
документации по данному проекту. Депутат связался с 
исполняющим обязанности заместителя Губернатора 
города и предоставил заявителю информацию о сроках 
утверждения и возможности ознакомиться с дорабо-
танной документацией по проекту.

Продолжают поступать обращения по вопросам 
оформления земельных участков. Так, жительница 
округа четыре раза подряд получила от Департамента 
по имущественным и земельным отношениям города 
Севастополя отказы в согласовании схемы земельно-
го участка с разными мотивациями. В итоге заявитель 
затрудняется понять, какие именно замечания в схеме 
ей необходимо исправить, и в этой связи обратилась к 
депутату за разъяснением.

В ходе приёма также поступили обращения по во-

просам нарушения земельного законодательства в ТСН 
«Дергачи-4» и ТСН ИЖС «Ахтиар».

Депутатом будут подготовлены запросы и ходатай-
ства в органы исполнительной власти и в надзорные 
органы по всем обращениям граждан.

Парламентарий встретился с избирателями 

Председатель Законодательного Собрания города 
Севастополя, депутат, избранный по мажоритарно-
му округу № 4, Владимир Немцев совместно с руково-
дителями ГКУ ДГХ , ГУПС «Водоканал» и ГУПС «УК 
Стрелецкая бухта», представителями подрядчиков, 
депутатами Гагаринского ВМО и местными жителя-
ми обсудил строительство системы для отвода дож-
девой воды от улицы Краснодонцев до улицы Лизы 
Чайкиной.

- Это главная пешеходная артерия, соединяющая 
улицы Меньшикова и Лизы Чайкиной. По ней дети 
идут в школу, взрослые на работу и с работы. Мы здесь 
уже не в первый раз, ранее была сооружена удобная 
лестница с учетом всех пожеланий жителей. Несмотря 
на то, что очень крутой уклон, подрядчику удалось сде-
лать и зону со ступеньками, и зону с пандусами удоб-
ную для мамочек с колясками. Затем, также по прось-
бам горожан, было установлено освещение. Сейчас мы 
обсуждаем следующий этап благоустройства, – расска-
зал Владимир Немцев.

Проектно-сметная документация по устройству 
ливнеотвода вдоль лестницы, соединяющей ул. Ваку-
ленчука и ул. Лизы Чайкиной, сделана и подрядчики 

готовы приступить к работе.
- Мы прошли вдоль всей лестницы, посмотрели, как 

будет согласно проекту идти водоотвод, где будут водо-
улавливатели стоять в начале лестницы. Далее прошли 
к торцу дома № 95 по ул. Лизы Чайкиной, где заканчи-
вается лестница. Мы обсудили с жителями и догово-
рились, что подрядчик сделает лоток для воды таким 
образом, чтобы вода шла под тротуаром, тогда люди 
смогут спускаться и подниматься по лестнице, не за-
мочив ноги. Кроме этого, мы обсудили самое главное – 
возможность обустройства ливнеотвода далее от торца 
дома № 95 до дома № 97 по улице Лизы Чайкиной. Этот 
участок еще не включен в работу. Посмотрели на месте, 
куда может идти вода. Здесь есть два варианта: напря-
мую или по ходу естественного спуска. Везде есть свои 
преимущества и риски. Представители «Водоканала» 
пообещали в течение недели просчитать возможности 
одного и второго варианта, после этого будем прини-
мать решение, – отметил парламентарий.

Также жители обратили внимание, что необходи-
мо на одном из участков между пролетами лестницы 
обустроить пешеходный переход с соответствующими 
знаками. Владимир Немцев пообещал приехать вместе 
с представителями Департамента транспорта и посмо-
треть, где возможно сделать «зебру» и установить знаки.

- Кроме этого, на наш запрос пришел ответ о том, 
что готовы приступить к подготовке проектно-сметной 
документации по созданию верхнего участка лестницы 
от ул. Меньшикова до ул. Краснодонцев, как только бу-
дет выделено соответствующее финансирование, – рас-
сказал Владимир Немцев.

Глава севастопольского парламента подчеркнул, что 
работа на данном объекте – один из примеров эффек-
тивного взаимодействия местных жителей, всех ветвей 
власти и подрядчиков.

Владимир Немцев также ознакомился с результа-
тами работ по созданию освещения детской площадки 
возле домов №№ 22/1, 22/2, 22/3 на ул. Колобова. Ранее 

избиратели направляли коллективное письмо Предсе-
дателю Законодательного Собрания Севастополя по 
поводу скорейшего завершения работ на данной тер-
ритории. Часть элементов детской площадки, которую 
люди выиграли по программе «Самый дружный двор», 
ранее уже были установлены, но жители опасались, что 
работы не будут завершены до наступления холодов и 
дождливой погоды. Благодаря участию в решении дан-
ного вопроса были оперативно установлены не только 
игровые комплексы, но и удобное покрытие. В декабре 
2022 года старшим по домам вручили ключи.

- Во время прошлой встречи, да и сейчас мы видим, 
что детям очень нравится играть на площадке, все до-
вольны, но взрослые хотели установить здесь камеры 
видеонаблюдения. Мы договорились, что пока не будет 
освещения – это делать бессмысленно. Сегодня мы вме-
сте с заместителем директора «Горсвета», муниципаль-
ными депутатами, местными жителями принимаем ра-
боты по установке 4 опор и 7 световых точек. Хочется 
поблагодарить сотрудников «Горсвета» за оперативную 
и качественную работу. Здесь использовали «умное ос-
вещение», которое включается и выключается по гра-
фику, в зависимости от яркости солнечного света. Это 
не только удобно, но и экономично, – рассказал Влади-
мир Немцев.

Владимир Немцев встретился с избирателями по вопросам благоустройства территории
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Местной администрацией внутригородского муници-
пального образования города Севастополя Гагаринский 
муниципальный округ проведено совместное совещание 
с представителями Главного управления МЧС России по 
городу Севастополю, ОМВД России по Гагаринскому рай-
ону, Департамента общественной безопасности города Се-
вастополя, Департамента природных ресурсов и экологии 
города Севастополя. 

На совещание были приглашены председатели СРОО «Го-
родская ассоциация садоводов», руководители организаций, 
осуществляющих управление многоквартирными жилыми 
домами, расположенными на территории Гагаринского рай-
она. 

Представителем Департамента природных ресурсов и 
экологии города Севастополя доведены требования поста-
новления Правительства Севастополя от 23.03.2023 № 123-
ПП «Об объявлении начала пожароопасного сезона в 2023 
году на территории города Севастополя и утверждении пе-
речней населённых пунктов, подверженных угрозе лесных 
пожаров и других ландшафтных (природных) пожаров, тер-
риторий садоводства или огородничества, территорий орга-
низаций отдыха детей и их оздоровления города Севастопо-

ля, подверженных угрозе лесных пожаров».
Сотрудником Главного управления МЧС России по горо-

ду Севастополю озвучен «План подготовки к пожароопасно-
му сезону 2023 года и обеспечения пожарной безопасности 
при его прохождении на территории города Севастополя», 
утверждённый постановлением Правительства Севастополя 
от 28.03.2023 № 102 –РГ, а также доведены основные замеча-
ния по результатам проверок органами госпожнадзора садо-
водческих товариществ.

Докладчик от Департамента общественной безопасности 
города Севастополя акцентировал внимание слушателей на 
актуальной в настоящий момент проблеме по организации 
и подготовке к кратковременному укрытию населения в за-
глубленных помещениях подземного пространства города 
Севастополя, расположенных в многоквартирных домах. В 
настоящий момент данная работа руководством управляю-
щих компаний и жителями района проводится, но ещё не все 
подвальные помещения в жилых домах приведены в надле-
жавшее состояние. 

За добросовестное участие в общегородском конкурсе 
2022 года «Лучшее подготовленное заглубленное помещение 
подземного пространства города Севастополя» в Гагарин-
ском районе были поощрены активные участники из числа 

управляющих компаний.
Глава внутригородского муниципального образования 

Алексей Ярусов в торжественной обстановке наградил бла-
годарственными письмами и ценными подарками руковод-
ство ТСН «ТСЖ Античный 11» Светлану Бондаренко, ООО 
«Управляющая компания «АФИНА» Юрия Машталера и Ди-
ректора ГУП Севастополя «УК Стрелецкая бухта» Дмитрия 
Яна. Следует отметить, что от Гагаринского района по городу 
Севастополю I призовое место занял ТСН «ТСЖ Античный 
11».

Также представитель ОМВД России по Гагаринскому рай-
ону довёл до присутствующих актуальную информацию по 
контрольно-надзорной деятельности за пребыванием ино-
странных граждан и лиц без гражданства на территории Гага-
ринского района города Севастополя.

В заключительной части совещания представители над-
зорных органов ответили на актуальные вопросы жителей 
Гагаринского района, а также сотрудниками Местной адми-
нистрации розданы присутствующим памятки по вопросам 
антитеррористической защищённости и соблюдения правил 
пожарной безопасности в пожароопасный период 2023 года 
для размещения на информационных стендах садоводческих 
товариществ и многоквартирных домах.

Надзорные органы города Севастополя ответили на актуальные вопросы жителей Гагаринского района

Ответственность за управление автомобилем 
в состоянии алкогольного опьянения

Управление автомобилем в состоянии алкогольного 
или наркотического опьянения – одно из тяжелейших 
правонарушений, влекущее за собой пропорционально 
суровое наказание.

Факт алкогольного опьянения устанавливается с помо-
щью специальных приборов, а наркотического и психотроп-
ного опьянения – путем проведения химико-токсикологиче-
ского исследования биологической жидкости водителя.

Для проведения исследований необходимо хотя бы одно 
из оснований, предусмотренное запахом: запах алкоголя изо 
рта, неустойчивость позы, нарушение речи, резкое изменение 
окраски кожных покровов лица, поведение, не соответствую-
щее обстановке.

При подтверждении факта опьянения наступает админи-
стративная ответственность.

Отказ от прохождения медицинского освидетельствова-
ния, озвученный сотруднику ГИБДД, также приравнивается 
к управлению автомобилем в нетрезвом виде, и наказание за 
подобный отказ будет тем же: административный штраф в 
размере тридцати тысяч рублей с лишением права управления 
транспортным средствами на срок от полутора до двух лет.

Уголовная ответственность наступает за нарушение води-
телем, находящимся в состоянии опьянения, Правил дорож-
ного движения, повлекших по неосторожности причинение 
тяжкого вреда здоровью или смерть людей (ст. 264 Уголовно-
го кодекса РФ).

Максимальное наказание за деяния, предусмотренные 
названной статьей – 15 лет лишения свободы с лишением 
права занимать определенные должности или заниматься 
определенной деятельностью на срок до трех лет.

Порядок открытия наследства
Наследство открывается со смертью гражданина либо с 

объявлением судом гражданина умершим.
Наследство оформляется по месту его открытия, кото-

рым признается последнее место жительства наследодателя. 
Как правило, это место его регистрации. Если же умерший 
не был нигде зарегистрирован, это будет место нахождения 
наследственного имущества. Место открытия наследства 
может подтверждаться документом, подтверждающим ре-
гистрацию по месту жительства, документом, подтверж-
дающим место нахождения наследственного имущества, а 
также, если наследственное имущество находится в разных 
нотариальных округах, – документом о стоимости имуще-
ства и судебным актом.

По месту открытия наследства следует в течение шести 
месяцев со дня открытия наследства подать нотариусу заяв-
ление о принятии наследства либо заявление о выдаче свиде-

тельства о праве на наследство (ст. ст. 1153, 1154 ГК РФ).
Необходимо подготовить заявление о выдаче свидетель-

ства о праве на наследство, если ранее оно не подавалось. Так-
же потребуется представить указанные нотариусом докумен-
ты, подтверждающие, в частности, основания для призвания 
к наследованию (свидетельство о смерти наследодателя, заве-
щание или наследственный договор (если есть) или документ, 
подтверждающий родство с наследодателем).

Если просьба о выдаче свидетельства о праве на наслед-
ство была изложена в заявлении о принятии наследства, то 
дополнительного заявления о выдаче данного свидетельства 
не требуется при условии указания в таком заявлении соста-
ва наследственного имущества.

За выдачу нотариусом свидетельства о праве на наслед-
ство необходимо уплатить госпошлину (нотариальный тариф 
– при обращении к частному нотариусу) (ст. 22 Основ законо-
дательства РФ «О нотариате»).

Президент подписал Закон 
об электронных повестках

Федеральным законом от 14 апреля 2023 г. № 127-ФЗ 
«О  внесении изменений в отдельные законодательные 
акты Российской Федерации» скорректированы Закон о 
воинской обязанности и другие акты.

Данные о гражданах для целей воинского учета также бу-
дут подавать ФНС, ФПСС, региональные власти, ЦИК, вузы 
и научные организации, Минпросвещения. Работодателей 
обязали подавать данные о военнообязанных через портал 
госуслуг.

Будет создан реестр воинского учета. В него внесут све-
дения о гражданах, которые подлежат первоначальной по-
становке на учет, о гражданах, которые состоят на учете, а 
также о гражданах, которые не состоят, но обязаны состоять 
на учете.

За неявку по повестке в течение 20 дней без уважительной 
причины предусмотрены ограничительные меры. Среди них 
запреты на выезд, управление автомобилем, регистрацию не-
движимости, получение кредитов.

Предусмотрена возможность постановки на учет, сня-
тия с него и внесения изменений в документы учета без явки 
гражданина в военкомат на основании данных из различных 
информсистем.

Также создадут реестр направленных (врученных) пове-
сток. Бумажные повестки будут считаться полученными в 
день доставки (вручения) соответствующего заказного пись-
ма, электронные – с момента размещения в личном кабинете 
гражданина на соответствующем информационном ресурсе, 
в информационной системе. Если повестка не считается вру-
ченной одним из таких способов, то она считается врученной 
по истечении 7 дней с даты ее размещения в реестре повесток.

Призывники, которые не получили повестку в период те-
кущего призыва, должны будут являться в военкоматы для 
сверки данных воинского учета в двухнедельный срок со дня 
начала следующего призыва.

При выезде призывника с места жительства или места пре-
бывания в период призыва на срок более 3 месяцев он должен 
будет уведомить об этом военкомат или местные власти.

Поправки вступают в силу со дня опубликования.

Прокуратура Гагаринского района направила
в суд уголовное дело в отношении матери,

 не исполнявшей родительские обязанности
Прокуратура Гагаринского района г. Севастополя ут-

вердила обвинительный акт по уголовному делу в отноше-
нии 35-летней местной жительницы. Она обвиняется по 
ст. 156 УК РФ (неисполнение обязанностей по воспитанию 
несовершеннолетнего).

Установлено, что мать длительное время не исполня-
ла родительские обязанности по отношению к своему сыну 
2020 года рождения. Женщина злоупотребляла спиртными 
напитками, в том числе в присутствии ребенка, не имеет 
постоянного заработка. Ежемесячное пособие на сына она 
тратила на алкоголь. Органами системы профилактики жен-
щина неоднократно привлекалась к административной от-
ветственности по ст. 5.35 КоАП РФ за ненадлежащее выпол-
нение обязанностей по воспитанию ребенка, однако на путь 
исправления не встала.

Малыш не обеспечивался полноценным питанием, про-
живал в антисанитарных условиях, вследствие чего отста-
вал в физическом развитии, имел дефицит массы тела и ча-
сто болел.

В октябре 2022 года в ходе рейда органов системы профи-
лактики мать отсутствовала по месту проживания. В это время 
она употребляла алкогольные напитки со своими знакомыми, 
фактически оставив 2-летнего мальчика в опасных для него 
условиях одного в квартире. С учетом сложившихся обстоя-
тельств орган опеки передал ребенка в ГКУЗС «Дом ребенка».

Уголовное дело в отношении нерадивой матери возбуж-
дено по материалам прокурорской проверки. Расследование 
проведено отделом дознания ОМВД России по Гагаринскому 
району г. Севастополя.

Прокуратура направила уголовное дело мировому судье 
судебного участка № 9 Гагаринского судебного района г. Се-
вастополя для рассмотрения по существу.

Ранее сообщалось, что с учетом позиции прокуратуры 
Гагаринского района, суд ограничил обвиняемую в родитель-
ских правах и взыскал с нее алименты.

В настоящее время мальчик находится в приемной семье 
под опекой, где получает необходимый уход и развивается со-
ответственно его возрасту.
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Управляющие
компании:

ГУПС «Управляющая компания 
Гагаринского района -1»

41-97-31
gup1@list.ru

ГУПС «Управляющая компания 
Гагаринского района -2»

41-66-10
ukgr2@sev.gov.ru

ГУПС «Управляющая компания 
Стрелецкая бухта»

24-02-96
sb-gups@mail.ru

По вопросам уборки 
общественных пространств 
в Гагаринском районе

ООО «АГРАС» 54-33-97; +7 (918) 541-38-81 
agros.bataisk@gmail.com

Уборка общественных пространств
(Парк Победы, Динопарк, сквер Севастопольских 
курсантов, сквер им. А. Кесаева)

ГБУ «Парки и скверы» +7 (8692) 77-75-47 
gbu-parki@mail.ru

Региональный оператор по обращению 
с ТКО в городе Севастополе

ООО "Благоустройство города 
«Севастополь»

+7(8692) 22-13-07

Уборка и содержание пляжей: 
Пляж «Солнечный»
Пляж «Песочный»
Пляж «Солдатский»
Пляж «Омега»
Пляж в Парке Победы 
Пляж «Аквамарин»

ГБУ «Парки и скверы»
ООО «Песочная бухта»
ООО «Адмиральская лагуна» 
ООО «Де-Ви Крым»
ИП Горбунов В.О.
ООО «Гранд отель Аквамарин ру»

8 (692) 77-75-47 
+7 (978) 927-57-15 
+7 (978) 817-76-15 
8 (692) 47-28-77 
+7(982) 329-33-80 
+7(978) 574-21-71

Севастопольэнерго сообщить об аварии
кол-центр
аварийная

574540 (круглосуточно) 
53-05-72 (круглосуточно) 
+7-978-099-78-37 
kanc@sevenergo.net

Севэнергосбыт кол-центр 53-05-72
+7-978-09540-91
+7-978-09540-92
+7-978-09540-93
+7-978-09540-94
kanc@sevenergosbyt.ru

ФГУП «102 ПЭС» МО диспетчер 5446-66
sekretar102pes@yandex.ru

Водоканал аварийно-диспетчерская
служба

5442-68
5447-80
sevvodokanal@sev.gov.ru

Единая дежурно-диспетчерская 
служба Севастополя

по вопросам, требующим 
экстренного реагирования 
оперативных служб

112 (круглосуточно)

Пожарно-спасательная 
служба (проведение поисково-
спасательных работ)

оперативный дежурный
(круглосуточно)

54-33-97;
+7(978) 062-46-11, 
+7(978) 377-74-21 
92.mchs.gov.ru

Севастопольгаз аварийная служба 104 (круглосуточно)

С наступлением весеннего периода правообла-
дателями и иными пользователями земель сельско-
хозяйственного назначения часто применяется мас-
совое выжигание растительности и растительных 
остатков. 

Как известно, вследствие сжигания сухой расти-
тельности на землях сельскохозяйственного назна-
чения идет разложение органических веществ, дегу-
мификация и гибель почвенной фауны, снижается 
плодородие почвы, тем самым ухудшается структура 
почвы (гранулометрический состав), что приводит к 
активизации процессов выветривания плодородного 
слоя и к снижению производственной способности.

Сжигание сухой растительности является наруше-
нием федеральных законов от 10.01.2002 № 7-ФЗ «Об 
охране окружающей среды» и от 04.05.1999 № 96-ФЗ 
«Об охране атмосферного воздуха».

Наиболее эффективным способом борьбы с травя-
ными палами является их предупреждение. Целесоо-
бразнее проводить мероприятия, направленные на вве-
дение в сельскохозяйственный оборот земель, в первую 
очередь, граничащих с населенными пунктами и леса-

ми, во избежание поджогов сухой растительности, чем 
ликвидировать последствия такого бедствия, зачастую 
невосполнимые. При проведении профилактических 
мероприятий в целях предупреждения возникновения 
пожаров следует обращать особое внимание на очист-
ку территорий сельхозугодий, прилегающих к лесу, от 
сухой травянистой растительности, пожнивных остат-
ков, валежника, порубочных остатков, мусора и других 
горючих материалов, отделение леса противопожарной 
минерализованной полосой или иным противопожар-
ными барьером.

Неисполнение и уклонение правообладателей зе-
мель сельскохозяйственного назначения от выполне-
ния обязанностей по своевременному освоению земель, 
защите земель от загрязнения отходами потребления и 
производства, защите сельскохозяйственных угодий от 
зарастания деревьями и кустарниками, сорными рас-
тениями влечет административную ответственность, 
предусмотренную ч. 2 статьи 8.7 Кодекса Российской 
Федерации об административных правонарушениях и 
наложение административного штрафа на граждан в 
размере от 20 тысяч до 50 тысяч рублей; на должност-
ных лиц – от 50 до 100 тысяч рублей; на юридических 

лиц – от 400 до 700 тысяч рублей.
Южное межрегиональное управление Федеральной 

службы по ветеринарному и фитосанитарному надзору 
напоминает землепользователям, что в соответствии 
со статьей 42 Земельного кодекса Российской Федера-
ции собственники земельных участков и лица, не яв-
ляющиеся собственниками земельных участков, обяза-
ны, в том числе, осуществлять мероприятия по охране 
земель, лесов, водных объектов и других природных 
ресурсов, в том числе меры пожарной безопасности. В 
случае обнаружения пожара на земельном участке, ис-
пользуемом для сельскохозяйственного производства, 
немедленно уведомить пожарную охрану и оказывать 
ей содействие при тушении пожара на данном земель-
ном участке.

Информацию о зарастании земель, о сжигании 
растительности, пожнивных и порубочных остатков 
на землях сельскохозяйственного назначения можно 
направлять в Управление для принятия мер реагиро-
вания на электронную почту rshn38@fsvps.gov.ru или 
сообщить о данном факте по телефону (861) 222-08-97.

Россельхознадзор напоминает о профилактике пожароопасных ситуаций 
на землях сельхозназначения



Газета «Гагаринский муниципальный ВЕСТНИК». Учредитель и издатель: Казенное учреждение «Совет Гагаринского муниципального округа». Главный редактор Клепачёв И.Л. Свидетельство о регистрации СМИ серия ПИ №ТУ91-00320 от 13 октября 2017 г.,
выдано Управлением Роскомнадзора по РК и г. Севастополь. Юридический адрес редакции и издателя: 299038, г. Севастополь, проспект Октябрьской Революции, д. 8. Номер подписан в печать 31.05.2022. 

Газета отпечатана в ООО ПЦ «НОВАЯ ЭРА», 295022, РФ, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Жени Дерюгиной, д. 4. Заказ № 793. Тираж 15 000 экз. Распространяется бесплатно. Для аудитории 6+.

В  Ы  Х  О  Д  Н  Ы  Е     Д  А  Н  Н  Ы Е

8 Гагаринский муниципальный

ВЕСТНИК

12-14 мая состоялась парусная регата внутригородско-
го муниципального образования города Севастополя Гага-
ринский МО, посвященная празднованию Дня Победы. 

Традиционно на территории яхт-клуба «Казачья Бухта» в 
эти дни развивались на главной сигнальной мачте флаги По-
беды в Великой Отечественной войне, и все участники несли 
на мачтах георгиевские ленты. Командор яхт-клуба Алексей 
Михайлович Кириченко сводил участников регаты на под-
шефный яхт-клубу ДОТ, за которым он и воспитанники клу-
ба ухаживают, следят за чистотой и садят цветы, рассказал 

историю его боевой славы.
Регата уже стала любимой для юных яхтсменов, начинаю-

щих свою спортивную карьеру. Таких было большинство на 
соревнованиях, многие выполнили юношеские спортивные 
разряды. Но и опытные спортсмены показали своё мастерство.

Спортсмены Казачьей Бухты заняли почти весь пьеде-
стал в классе Оптимист: 1 место – Артемий Доленко, 2 место 
– Артём Соломатин, 3 место – Сильвестр Климов. Девушки: 2 
место – Мария Овсянникова, 3 место – София Котова.

Оптимист дистанция 1: 2 место –  Вячеслав Павлюков.
«Регата, которая прошла в Гагаринском районе, стала не-

отъемлемой частью нашего празднования Дня Победы. Это 
событие уже полюбилось молодым яхтсменам, которые на-
чинают свою спортивную карьеру. Большинство участников 
регаты – это юные спортсмены, многие из которых уже име-
ют юношеские спортивные разряды. Я хотел бы поздравить 
всех участников регаты и отметить великолепные результа-
ты спортсменов из яхт-клуба «Казачья Бухта». Они заняли 
практически весь пьедестал в классе Оптимист, что свиде-
тельствует об их высокой подготовке и умении управлять па-
русниками», – прокомментировал итоги соревнования Глава 
Гагаринского района Алексей Ярусов. 

Парусная регата в честь Дня Победы: спортивное соревнование и символ памяти

Турнир был посвящён самым важным для города и 
страны праздникам – Дню Победы и 240-й годовщине ос-
нования Черноморского флота. Площадкой соревнований 
стал новый физкультурно-оздоровительный комплекс на 
улице Шевченко.

13 мая воспитанники разных секций и школ самбо встре-
тились на татами в рамках Первенства Гагаринского района. 

Чтобы добиться лучших результатов ребята тренируются с 
самого детства. Соревнования по самбо впервые проводи-
лись в новом физкультурно-оздоровительном комплексе на 
улице Шевченко. Первенство Гагаринского района посвятили 
Дню Победы и 240-й годовщине с момента основания Чер-
номорского флота. В соревнованиях участвовало более 150 
спортсменов 2011-2012 годов рождения из Севастополя и Ре-
спублики Крым. 

Детские соревнования прошли в рамках партпроекта «Zа 
самбо». На торжественном открытии присутствовали Глава 
Совета Гагаринского МО Алексей Ярусов, председатель се-
вастопольского реготделения «Опора России» Александра 
Романенко, начальник Инновационного научно-техноло-
гического центра «Гранит» концерна «Алмаз–Антей» гене-
рал-майор Андрей Липихин, председатель Общественной па-
латы Севастополя Александр Трошев, начальник управления 
по делам молодежи и спорта Сергей Резниченко, президент 
федерации дзюдо Севастополя, депутат Гагаринского МО 
Роман Семенихин и курсанты Черноморского высшего воен-
но-морского училища имени Нахимова.

«Для меня большая гордость стоять перед вами, зная не 
понаслышке, каким видом спорта вы занимаетесь: самообо-
роной, трудным, тяжёлым, но очень важным. Мы сегодня 
видим с вами курсантов 5 курса, какие они сильные, здоро-

вые, высокие – они тоже занимаются спортом и поддержи-
вают свою форму. Сегодня у нас в гостях находятся ребята, 
которые стали чемпионами Европы. Я хотел бы отдельно им 
поаплодировать, это было буквально месяц назад», – сказал 
в своем приветственном слове Глава Гагаринского района 
Алексей Ярусов. 

Отметим, что в рамках проекта «Zа самбо» в Севастопо-
ле проводятся турниры и открытые тренировки, появляются 
новые залы. Спортсмены регулярно отправляются на всерос-
сийские соревнования в другие города.

Первенство Гагаринского района по самбо в честь Дня Победы

В Большом зале административного здания Гагаринского 
района Севастополя прошло торжественное вручение юным 
спортсменам зачетных классификационных книжек о при-
своении спортивных разрядов и значков. Глава Гагаринского 
муниципалитета Алексей Ярусов и председатель комиссии по 
присвоению спортивных разрядов и квалификационных кате-

горий спортивных судей Юрий Иванченко тепло поздравили 
юных спортсменов с достигнутыми успехами и пожелали им 
новых спортивных побед. Стоит отметить, что ребятам были 
подготовлены ещё и приятные сюрпризы – сладкие угощения. 

Поздравляем ребят и родителей с высокими достижения-
ми и желаем дальнейших спортивных побед!

В Гагаринском районе прошло торжественное 
присвоение юношеских спортивных разрядов

В Гагаринском районе в современнейшей школе Се-
вастополя – ГБОУ «Школа Экотех+» прошел шахматный 
турнир, посвященный 78-й годовщине Победы в Великой 
Отечественной войне и 79-й годовщине освобождения Горо-
да-Героя Севастополя от немецко-фашистских захватчиков.

– Это уже традиционный шахматный турнир и проходит 
он 15-й раз, – сказал на его открытии председатель Гагарин-
ской организации ветеранов г. Севастополя полковник в от-
ставке Юрий Иванович Ишков. – В нем участвуют 16 вете-
ранов-шахматистов и 16 школьников-шахматистов из школ 
Гагаринского района. Турнир направлен на популяризацию 
шахмат как вида спорта среди ветеранов и школьников, 
создание условий для поддержания и развития интеллек-
туального потенциала ветеранов и молодежи города, воен-
но-патриотического воспитания молодежи, выявления силь-
нейших шахматистов региона для их последующего участия в 
межрегиональных соревнованиях. 

В командном зачете участвовало восемь дружин: пред-
ставители Севастополя, Белгорода и Шебекино (Белгород-
ская область). Первое место заняла команда «НИУ БелГУ» (г. 
Белгород), на втором месте финишировала «Школа Экотех+» 
(г. Севастополь), третье место у первой команды Городского 
центра социальных и спортивных программ (г. Севастополь).  

Не станем называть всех ветеранов шахматного турни-

ра. Назовем прежде всего тех, кто пользуется заслуженным 
авторитетом и активно участвует в работе ветеранской орга-
низации. Это председатель совет ветеранов Управления поис-
ковых и аварийно-спасательных работ Черноморского флота 
кавалер ордена Красной Звезды и других наград капитан ста-
рейшего в ВМФ спасательного судна «Коммуна», капитан 1 
ранга в отставке Анатолий Александрович Ишинов, участник 
боевых действий майор в отставке Иван Игнатьевич Харчен-
ко, подполковник в отставке Игорь Витальевич Лекарев – ко-
мандир дивизиона ПВО комплекса С-200, главный судья тур-
нира подполковник в отставке Анатолий Маркович Олейник.

Победу одержал 69-летний кандидат в мастера спорта ка-
питан в отставке Сергей Нелюбин. Ему предстояло сразить-
ся за суперкубок с победителем у школьников. Серебряную 
медаль и кубок среди ветеранов завоевал перворазрядник, 
старший лейтенант в отставке Виктор Шульгин. Бронзовым 
призером у ветеранов стал старший мичман в отставке Ста-
нислав Агабеков, в прошлом командир катера в отряде по 
борьбе с подразделениями водолазов-разведчиков.

Бронзовую награду у школьников завоевал Денис Плет-
цер из 6В класса «Школы Экотех+», серебряную медаль и ку-
бок среди учащихся сумел завоевать Александр Клементьев 
из «Инженерной школы». Победителем стал Кирилл Багре-
новский из 6Б класса 2-й билингвальной гимназии. У него 1-й 
юношеский разряд, он занимался в 5-й спортивной школе. 

В награждении победителей и призеров приняли участие 
полковник в отставке Юрий Ишков, главный судья турнира 
подполковник в отставке Анатолий Олейник, главный секре-
тарь турнира подполковник в отставке Наталья Дергачева и 
председатель общественного совета Гагаринского муници-
пального округа Алексей Цыбулько, приготовивший для по-
бедителей и призеров достойные призы. 

Капитан 1 ранга в отставке Владимир ПАСЯКИН
 Фото автора

Шахматный турнир ветеранов и школьников


